

Zahlreiche Besucher feiern Spvgg-Oktoberfest

Vor genau einem Jahr fand die Premiere statt: Die Spvgg Möckmühl richtete ihr erstes Oktoberfest aus. Und das mit krachendem Erfolg. Nicht weniger hoch her ging es bei der diesjährigen Neuauflage. Am 20. Oktober 2018 zog es zahlreiche Gäste zur großen Herbstparty in die Stadthalle.

400 verkaufte Karten lassen keinen Zweifel, dass hier erneut ein Fest für die Gemeinschaft auf die Beine gestellt worden ist. Die ab halbsieben geöffnete Halle füllte sich rasch mit meist festlich in Schale geworfenen Gästen, die hierdurch einen guten Teil zur zünftigen Atmosphäre beitrugen. Die Stimmung war gut, die Nacht für viele entsprechend lang. Auch die technischen Probleme der Neckarter Musikanten, denen es nicht gelang, den Sound perfekt auf die Halle abzustimmen, konnte der Stimmung keinen Abbruch tun, so dass die letzten Gäste auch um 4:30 noch nicht nach Hause wollten.

Ein so großes Fest schmeißt sich natürlich nicht von selbst. Mehr als vier Dutzend Helfer hatten sich im Vorfeld und am Festabend

ins Zeug geworfen, um den Saal zu schmücken, Getränke auszuschenken, bayrische Schmankerl zuzubereiten, am Tisch zu bedienen, abzubauen, aufzuräumen und, und, und. Nach den guten Erfahrungen aus dem letzten Jahr, ging nun alles noch flüssiger von der Hand. Hier noch einmal ein riesengroßes Dankeschön an alle Helfer. Und wir hoffen, Ihr seid nächstes Jahr wieder dabei!

Ein herzliches Dankeschön möchte die Vorstandschaft auch allen Sponsoren aussprechen, die uns finanziell und logistisch bei der Umsetzung dieses Festes unterstützt haben.

Wir freuen uns schon heute auf unser drittes Oktoberfest, das bereits für Mitte Oktober 2019 geplant ist. An dieser Stelle sei bereits jetzt versprochen, dass wir im nächsten Jahr noch eine Schippe drauflegen werden. (jpw & fh)

